



Merci à la ville de Shawinigan et au député François-Philippe Champagne pour leur subvention aux fêtes du Centenaire.



19 - 22 janvier

L'HEBDOMADAIRE

Il faut en rire

Un célibataire est un homme qui prend le mariage au sérieux.

LOTO-CENTENAIRE

Vous avez la chance de gagner **250\$** en participant au financement des activités du centenaire. On souhaite vous remettre pour plus de **40\$** de souvenirs d'ici quelques semaines. Avec près de 210 membres, nous avons besoin de financement.

Si chaque membre y va pour deux mises par semaine, on parviendra à faire **UN tirage par semaine** et atteindre notre objectif. Cette semaine, Michel Plourde a gagné la cagnotte grâce au nu 29.

Les changements climatiques s'infiltrent au club. Comment peut-on empêcher le réchauffement de nos glaces ?

Est-ce en priant le Seigneur ? Réponse sur les tables du club.

Les médias commencent à souligner notre centenaire. Une entrevue avec la télévision de TVA et un article dans l'Hebdo ont mis notre club en évidence.

Les autres médias régionaux se font attendre.

La semaine dernière, au tournoi Master de TR, **Serge Bourassa** a remplacé un joueur dans l'équipe de Claude Landry.

Cette équipe s'est mérité les honneurs dans la classe B. **Félicitations.**



LUNDI le 22 janvier, 18h30 à LCN

L'émission **À vos affaires** consacre 5 minutes au centenaire de notre club. Le lendemain, à TVA-Mauricie, quelques instants sur notre club. On en parle à nos amis et amies.

Curling : savez-vous que... ?

Vive l'autonomie

L'année 1951 fut désastreuse. Miss Météo a connu beaucoup de redoux et les glaces du club en ont souffert au point qu'un bonspiel (celui des jambons) devra se tenir au club de Shawinigan.

La même année,, un des membres qui est aussi échevin à la ville, propose de construire un nouveau curling jouxtant l'aréna. Une lettre fut envoyée au conseil de ville. Elle demeurera lettre morte.

En 1952, les membres démontrent de l'impatience quand ils viennent au club. Ils doivent passer sur le terrain du voisin vu que l'entrée avant au club est fermée.

En 1953, on revient à la charge pour l'achat du club. On s'entend pour payer la somme de 2000\$. On vend des parts de 50\$ et de 25\$ à des membres (nommés membres fondateurs). 150 membres répondent à l'appel et achètent le club qui portera le nom : Club de Curling Laurentide.

En 1953, un nouveau C.A. est formé avec Alfred St-Onge qui en assurera la présidence pour deux mandats. Il y reviendra en 1966. Les travaux sont immédiatement entrepris. Le club se dote de glaces artificielles au coût de plus ou moins 9500\$. La section féminine y contribue en

apportant la somme de 300\$ grâce à un tirage (carte de membre à vie d'une valeur de 50\$). Au total, on recueille 5600\$. Un emprunt à la banque complètera la somme nécessaire. On décide aussi de régler le problème de la porte d'entrée.



L'hôtel de ville de Grand-Mère contre la Commission scolaire. Un match de la saison 1954-55.